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Wenn Sie mich fragen, eine gute Wahl.
Präsident Marius hat seine Regierung gebildet und wird sicher in den nächsten Tagen die
Amtsgeschäfte öffentlichkeitswirksam aufnehmen.
Die Konstituierung der Länder Schwion und San Bernardo stehen noch aus. Das wird noch
interessant, in welcher politischen Ausprägung das stattfindet.

Was den Fahrplan für Turanien selbst angeht, bin ich überfragt. Das wird uns die Regierung
beantworten müssen.
Ich werde mich auf jeden Fall um die Überleitung der Feuerwehren kümmern. Und soweit ich
informiert bin, wird Dr. Klebitz den Landesbetrieb Bau weiterhin leiten. Unter welchen
Bedingungen auch immer. Möglicherweise wird sich die Rechtsform ändern.
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